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Уважаемая Людмила Константиновна! 

 

По поводу Вашего обращения в Государственную Думу о закрытии рынка «Атлант», 

сообщаю следующее. 

Рынок работал не один десяток лет. Однако меняется законодательство, меняются 

правила землепользования и планировки.  В связи с этим требуется уточнение, в том числе 

касающееся в целом рынков и индивидуальных павильонов. 

Сейчас на месте размещения рынков работают две антикризисные группы. Они 

взаимодействуют с предпринимателями,  выслушивают их требования и вместе с юристами  

разбираются в возможности решения проблем. 

 

С уважением, 

 

 

Тутова Л.Н. 

 

Исп. Манукова Е.Б. 

+7(495)692-48-85 


